

## 大學副校長酒駕辭職

駐日本代表處教育組

日本秋田大學於5月8日發表該校研究所工學資源研究科教授中田真一因為在4月23日酒駕發生損毀器物的事故。

當時，中田教授具有副校長身分，已經在4月26日辭職。中田教授對趕到事件現場的警察說「是太太駕駛的」的謊話。所以，秋田縣警察局以酒駕及虛偽申告等原因，依據違反道路交通法嫌疑進行調查。

秋田大學指出，中田教授是於4月22日晚上7點左右開始在秋田市內餐飲店獨自一個人喝酒，直到22日深夜11點多才搭計程車回家。23日凌晨過後，又與太太駕駛自用車外出用餐後回家途中，衝撞到自宅附近民家圍牆。事後，中田教授與太太曾匆匆跑回家，事後又再到事故現場向警察說明是自己駕駛車輛。

中田教授於4月26日向大學提出報告，目前正處於「自宅謹慎中」狀態。秋田大學指出，將要詳細調查了解相關事實後決定給予適當處分方針。

資料來源：102年5月8日 讀賣新聞、朝日新聞電子報

## 秋田大教授、飲酒運転で物損事故…副学長を辞任

秋田大学（秋田市）は8日、同大大学院工学資源学研究科の中田真一教授（58）が先月23日未明、飲酒運転して物損事故を起こしたと発表した。

当時は副学長だったが、先月26日付で辞任した。中田教授は現場に駆けつけた警察官に「妻が運転していた」とウソの説明をしており、秋田県警は酒気帯び運転や虚偽申告など、道交法違反容疑で調べている。

同大によると、中田教授は先月22日午後7時頃から秋田市内の飲食店で1人で飲酒し、23日午前0時過ぎにタクシーで帰宅。同日未明、乗用車を運転して外出に出掛けて帰宅する際、自宅近くの民家の塀に衝突した。その後、警察に自分が運転していたと説明した。中田教授は先月26日、大学に事故を報告し、現在は自宅謹慎中。同大は事実関係を調査した上で処分を決定する方針。

（2013年5月8日21時21分 読売新聞）